



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 16 DE DICIEMBRE DE 2022, EN EL SALÓN DE GRADOS, A LAS 10:30 HORAS EN SEGUNDA CONVOCATORIA

SE INFORMA DE QUE SE VA A PROCEDER A GRABAR LA SESIÓN.

Miembros asistentes: María del Carmen Ayora Esteban, María José Aznar Unzurrunzaga, Violeta Bentolila Hachuel, Francisco Javier Blanco Encomienda, Daniel Cortés Ruiz, Beatriz Cortina Pérez, Elisa Isabel Cubillas Casas, María Mercedes Cuevas López, Elvira Curiel Marín, Elena Elvira Castillo, Arturo Fuentes Cabrera, Gabriel García-Paradas Arias, Julio Antonio García Ruda, Antonio González Vázquez, Manuel Hernández Peinado, María José Latorre Medina, José Antonio Liébana Checa, Vicenta Marín Parra, Antonio José Moreno Guerrero, Jesús Palenzuela Bautista, Antonio David Palma Crespo, Violeta Pina Paredes, Santiago Ramírez Fernández, Santiago Manuel Real Martínez, Blanca Sánchez Vílchez.

Justifican su ausencia: Carmen Morón Pérez, María Teresa Díaz Mohedo, Juan Miguel Alcántara Pilar, Elena Parra González, María Jesús Del Río López del Amo, Miguel Ángel García Frutos, Josué Rubén González Ruiz, María Bermúdez Martínez, Fernando Trujillo Sáez, Guadalupe Romero Sánchez, Ramón Galindo Morales, Miguel Jiménez Martín, Antonio García Guzmán, Lourdes Navarro González.

En segunda convocatoria, siendo las 10:30 horas del 16 de diciembre de dos mil veintidós, de manera presencial y por videoconferencia, y bajo la presidencia de la Sra. Decana, tiene lugar la sesión ordinaria de la Junta de Facultad con los siguientes puntos del Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria anterior (30/06/2022).
2. Presentación de los nuevos miembros de la Junta de Facultad, después de las elecciones parciales 2022.
3. Intervención del equipo decanal.
4. Aprobación, si procede, de las acciones para cumplir con el sello de Espacio Libre de Humos en el Campus de Ceuta.



5. Completar, si procede, la composición de las diferentes comisiones de trabajo de la Facultad que lo precisen.
6. Ruegos y preguntas

Orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria anterior (30/06/2022).

Se aprueba por asentimiento.

2.- Presentación de los nuevos miembros de la Junta de Facultad, después de las elecciones parciales 2022.

Toma la palabra Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico de la FEET para comunicar los candidatos electos a la Junta de Centro en los distintos sectores:

- Profesorado con vinculación permanente a la Universidad:
 - María Elena Parra González.
- Resto de Personal Docente e Investigador:
 - Josué Rubén González Ruiz
- Estudiantes de grado:
 - Adrián Ruiz Ruíz
- Personal de Administración y Servicios:
 - Miguel Ángel García Frutos.

María José Aznar Unzurrunzaga, Decana de la FEET, da la bienvenida a los nuevos miembros.

3.- Intervención del equipo decanal.

Toma la palabra **María José Aznar Unzurrunzaga, Decana de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.**

La Decana expresa lo siguiente, respecto a los asuntos que la involucran de forma directa:

- A nivel de **REPRESENTACIÓN INSTITUCIONAL**, se ha estado presente en variados acontecimientos de las diversas corporaciones:



- o Día de Ceuta, representada por Violeta Bentolila (2 de septiembre).
- o Inauguración de la Exposición de PROI en el museo del Revellín (4 de septiembre).
- o Acto de celebración de la festividad de la Patrona de Instituciones Penitenciarias, Junto a la Vicedecana de Prácticum (22 de septiembre).
- o Acto de presentación del Manifiesto de PROI por el Día Mundial de la Parálisis Cerebral, junto al Vicedecano de Inclusión (6 de octubre).
- o Encuentro con la Ministra de Política Territorial, para la presentación del Plan Integral de Desarrollo Socioeconómico de Ceuta, en el CIFP nº 1 de Ceuta (26 de octubre).
- o Celebración del Acto Institucional por el Día de la Constitución, representada por el Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento.
Diversos actos de la COMGECEU, acompañada de la vicedecana de Prácticum o del Vicedecano de Extensión Universitaria.
- Celebración del acto solemne de **INAUGURACIÓN DEL CURSO ACADÉMICO** en el Campus de Ceuta, organizado junto al Secretario Académico (14 de octubre).
- Se han celebrado y participado en dos reuniones de la **COMUNIDAD DE PROPIETARIOS DEL CAMPUS**.
- **Se ha participado en los siguientes ACTOS:**
 - o Inauguración de las Jornadas de Buenas Prácticas Docentes (20 de septiembre).
 - o Inauguración de la Jornada de Recepción de Estudiantes de Nuevo Ingreso (7 de septiembre)
 - o Inauguración del Máster en Tecnologías aplicadas a la Investigación de Mercados y el Márketing (13 octubre).
 - o Presentación ante la prensa de la Semana de la Discapacidad (27 de octubre).
 - o Inauguración de la Semana de la Discapacidad (29 de noviembre).
 - o Presentación del I Congreso Internacional “Conocimiento en Frontera”, impulsado por el GRUPO DE INVESTIGACIÓN “Conocimiento Abierto para la Acción Social” (CAAS).
- En cuanto a **CONFERENCIAS DE DECANOS**, se han celebrado las siguientes:



- o XVIII Asamblea Nacional de la Conferencia Nacional de Decanos/as de Educación, en Melilla, representada por el Coordinador del Grado en Educación Social (17 a 19 de octubre).
- o 40ª Reunión de la CONFEDE (Conferencia de Decanos/as de Economía y Empresa), en Sevilla, representada por el Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado (10 y 11 de noviembre).
- Respecto a las Plazas de **SELECCIÓN DE PROFESORADO** sustituto interino y ayudante doctor: se ha estado presente en diversas convocatorias, bien directamente o por representación de diversos miembros del equipo decanal y de coordinadores.
- Se ha actuado de cara a la renovación o actualización de **ACUERDOS Y CONVENIOS**: con el Centro Asesor de la Mujer (para la celebración de diversas actividades de igualdad), con el IMSERSO y la Ciudad Autónoma (para la celebración de la Semana de la Discapacidad), con el Museo del Mar (para diversas actuaciones), con la Ciudad Autónoma de Ceuta (para la financiación de actividades académicas), con la Dirección Provincial del MEFP (para el convenio HERMES).
- Se ha acogido la visita de diversos **REPRESENTANTES DE LA UGR**, como se ha ido anunciando en su momento. Principalmente, destaca la visita de la Rectora, para el acto de apertura del curso, así como de los Vicerrectores de Estudiantes y de Docencia. A Juan Manuel Martín, **Vicerrector de Docencia**, se le cursaron dos importantes solicitudes:
 - o La reactivación de la asignatura DIDÁCTICA DE LA LENGUA FRANCESA, que se perdió como consecuencia de la jubilación de la docente que la impartía.
 - o La recuperación de la MENCIÓN de EDUCACIÓN MUSICAL, desaparecida también a raíz de jubilaciones.

Respecto a ambas demandas, nos comunicaron que la recuperación de Didáctica de Francés podría hacerse en unos plazos prudenciales. Más difícil sería retomar la mención de Música, pero la petición se ha cursado y nos han respondido que la tomarán en consideración y no la descartan. Insistiremos y estaremos encima de ello para lograr ese objetivo.



- Por otra parte, cabe destacar las actuaciones preliminares llevadas a cabo para impulsar un **MÁSTER UNIVERSITARIO EN COMERCIO INTERNACIONAL**, que integre las peculiaridades económicas y fiscales de Ceuta y Melilla. Impulsado por el Departamento de Economía Internacional y de España y la propia Facultad, cuenta ya con el aval de la Confederación de Empresarios de Ceuta, la Cámara de Comercio, la Autoridad Portuaria y la empresa consignataria de buques “Marítima del Estrecho”. Se agradece enormemente al profesor y vicedecano Gabriel García-Parada su colaboración y gestiones ante las citadas entidades, para la obtención de sus respectivos apoyos.
- En cuanto a **INFRAESTRUCTURAS**, se ha reunido la Comisión con la intención de distribuir tareas para supervisar el estado de los diferentes espacios y la dotación de equipos, como fue anunciado. Además, se han cursado compras para cubrir las necesidades de material informático en conserjería y Biblioteca, así como de portátiles para préstamo, y se ha solicitado presupuesto para atender ciertas actuaciones de reparación y pintura. Se ha atendido la supervisión y la conformidad de toda la facturación inherente al desarrollo de la actividad, a través de la plataforma informatizada.
- Es fundamental reseñar el éxito de la experiencia pionera de las **PRÁCTICAS INTEGRADAS DE EDUCACIÓN SOCIAL**, desarrolladas en tercer curso de dicho Grado, que han contado con la plena satisfacción de los/as estudiantes beneficiarios/as. No se habrían podido desarrollar sin la voluntad del profesor y Coordinador del Grado, y promotor de dichas prácticas, Antonio González Vázquez, que ha contado con la ayuda y asistencia de la vicedecana de Prácticas, Elena Elvira. Gracias y enhorabuena a ambos.
- Se ha hablado con **EL CONSEJERO DE EDUCACIÓN Y CULTURA** de dos temas importantes para el campus:
 - **El estado de la residencia de estudiantes.** Respecto a este punto, se le ha hecho ver que la residencia está copada de estudiantes y profesorado de la UGR, por lo que es importantísimo mantenerla en buenas condiciones. Con ese fin, se le ha instado a tomar medidas para solucionar el problema, comprometiéndose a ello.



- o **El servicio de reprografía.** Se le ha pedido que ceda a la UGR la licitación del mismo, para que en el futuro pueda depender de la Gerencia de la Universidad, como ocurre con los servicios de fotocopiadora de las demás facultades. Ante esa petición, no puso objeción por su parte, por lo que esperamos pueda obrarse ese traspaso en alguna fecha cercana. El paso a la UGR sería beneficioso para la persona que vaya a encargarse del negocio, pues no tendría que pagar en canon.
- En cuanto a una cuestión que preocupa a todo/as, la **CAFETERÍA, Violeta Bentolila**, como **representante de la UGR en el campus de Ceuta**, toma la palabra para contarnos las novedades al respecto. Nos traslada buenas noticias, en el sentido de que hay una persona que va asumir el servicio, al retirarse Miguel Romero (el restaurador anterior) y por acuerdo con él. A falta de una última documentación que ha de aportar, la idea es reabrir a la vuelta de las vacaciones, con un horario amplio, de mañana y tarde. Nos indica Violeta que el procedimiento ha sido muy laborioso, en el sentido de tener que pasar el interesado por muchos trámites y papeleo, pero ya es prácticamente una realidad. Nos informa de que los precios de los menús van a actualizarse al alza, como consecuencia de la inflación, pero se mantiene la subvención que viene concediendo la UGR, de 2 euros por menú. La Decana indica que, de no reabrirse la cafetería en el tiempo indicado, se tendrá que activar un plan para dotar a nuestra comunidad universitaria, al menos parcialmente, de ese servicio (como una máquina expendedora).

La Decana reconoce y valora el **TRABAJO DE TODOS LOS COLECTIVOS DE LA FACULTAD** (equipo de vicedecanos/as y de coordinadores/as, administradora, secretaría, conserjería y biblioteca), para el buen funcionamiento de nuestro centro. Expresa su agradecimiento a los/as compañeros/as que participan en las diversas actividades que se organizan (conferencias, cursos, encuentros...).

Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta**, el cual informa de las siguientes acciones desarrolladas durante estos últimos tiempos:

- Actualización de la Página Web.



- Gestión de la cuenta de Secretaría Académica.
- Emisión de certificados diversos.
- Comunicación de diversos actos y noticias por las redes sociales y el correo electrónico.
- Colaboración en la gestión y organización de diversos eventos.
- Intermediación para el diseño de cartelería diversa y su impresión.

Además, comunica que este curso académico ha comenzado, de forma más efectiva, los pasos para conseguir los requisitos establecidos por el Programa IMPLANTA. En este caso, la Comisión de Calidad del Centro ha comenzado a trabajar de forma constante. Se han realizado reuniones de dicha comisión de manera mensual. En ella se han trabajado diversos aspectos, los cuales pueden ser visibles en la página web del centro, concretamente en la sección de Estrategia y Calidad. Además, se están preparando los nuevos objetivos estratégicos que serán publicitados en breve para toda la comunidad universitaria, para su posterior aprobación en la Junta de Facultad.

Toma la palabra **Gabriel García-Paradas Arias, Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento**, indicando lo siguiente:

Comisión de Ordenación Académica

- Profesores nuevos incorporados:
 - DOE: Daniel Álvarez
 - PETRA: Encarnación Sánchez Lara
 - LSI: Jorge S. Guerrero Morilla, Andrés Silva Pérez
- Existen varias comisiones abiertas en las que se está decidiendo sobre plazas de Ceuta:
 - PSI
 - Didáctica de la Lengua y la Literatura
 - Didáctica de las CC. Experimentales
 - CC. Computación e Inteligencia Artificial
 - PAD
 - Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal
 - Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal
 - Didáctica y Organización Escolar



- Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación
- Organización de Empresas II
- Convocatoria especial de Noviembre de 2022. Se ha desarrollado con normalidad, sin tener que destacar ningún incidente destacable; y según la información que poseo las Actas han sido remitidas en tiempo y forma.
- Es grato informar que los mejores expedientes de los Grados finalizados en 2021/2022, y a los que se propone para concederle la distinción cuando proceda son:
 - ES: Ana García Martínez
 - EP: Paola María Méndez de La Torre
 - EI: Blanca Mata Aguilar
 - ADE: José Miguel Benítez Piñeiro
 - II: Andrés del Río Jarque
- Por encargo de la Decana a la COA y asumiendo la competencia delegada por esta, se han resuelto los expedientes de EUF, en los que se han tramitado un total de 9 recursos de alzada relacionados con Evaluaciones Únicas Finales (EUF). Se revisa la documentación y los argumentos expuestos en cada caso y se resuelven de la siguiente manera:
 - Laura Oliva Fuentes. Presenta dos recursos de alzada donde se observa que, las resoluciones de los departamentos tienen defectos de formas. Las resuelven de manera denegatoria pero no detallan los motivos, creando una indefensión hacia el estudiante. La COA resuelve FAVORABLEMENTE los dos recursos de alzada.
 - Eloísa Asenjo Martin: Presenta recurso de alzada donde se observa que, la resolución del departamento tiene un defecto de forma. La resuelven de manera denegatoria pero no detallan los motivos, creando una indefensión hacia el estudiante. La COA resuelve FAVORABLEMENTE el recurso de alzada.
 - Ilyas Belyanami El Hayami: el caso de este estudiante sale del manual genérico que regula la EUF. Es ciudadano marroquí que, por motivos ajenos a él, le han denegado el visado haciendo inviable la presencialidad en nuestro Campus. El departamento implicado no atiende esta



excepcionalidad, obligando al estudiante a presentar un recurso de alzada. Tras revisar la documentación presentada, los miembros de la COA resuelven FAVORABLEMENTE el recurso de alzada.

- Susana Galán Noguera: se resuelve DESFAVORABLEMENTE pues, la estudiante, no puede demostrar que, entregó, en tiempo y forma, la documentación requerida por el departamento.
- Natalia Almedina Cristobal: se resuelve DESFAVORABLEMENTE pues, la estudiante, no puede demostrar que, en la fecha que solicitó la EUF al departamento y, con posterioridad, el recurso de alzada, no entregó el contrato laboral, aún informándoles y requiriéndoselo por teléfono.
- Antonio Benítez Herrera: se resuelve FAVORABLEMENTE el recurso de alzada pues, de la documentación que presenta, la vida laboral evidencia el estar dado de alta en Seguridad Social a tiempo completo en turno de mañana.
- Carlos Alfonso González Chacón: se resuelve DESFAVORABLEMENTE el recurso de alzada al no poder demostrar que la documentación fue entregada en las fechas oficiales para ello.
- Alba Cortes Rodríguez: se resuelve DESFAVORABLEMENTE el recurso de alzada al no poder presentar contrato laboral ni vida laboral.

5 de forma FAVORABLE y 4 DESFAVORABLE (por diversos motivos)

- Se reconocen los cursos de extensión universitaria que se relacionan:
 - Dariya para tod@s: 1 crédito ECTS.
 - Fenómeno digital con carácter multidisciplinar: 1 crédito ECTS.
 - Aplicaciones informáticas para la investigación en Ciencias Sociales: 2 créditos ECTS.
 - La discriminación racial, el racismo y la xenofobia: 1 crédito ECTS.
 - Las claves de comunicación efectiva: 1 crédito ECTS.
 - Ciudadanos de un presente insostenible. ¿Te atreves a dar un paso?: 1 crédito ECTS.
 - I Juegos Universitarios de Ceuta: 1 crédito ECTS.
 - IV Semana de la discapacidad: 1 crédito ECTS.



- Centro Mediterráneo. Gestión contable informatizada (online): 3 créditos ECTS.

Coordinación de la información de página web

- Todos los cambios producidos por circunstancias sobrevenidas se han ido arreglando a lo largo del trimestre pasado y se han ido publicando en la Web con el propósito de no generar conflicto a nuestros estudiantes y usuarios de las páginas de los distintos grados. (5 cambios en E.I.; 6 veces en E.P.; 4 veces en E.S.; y 2 veces en I.I.).

Reuniones con Coordinadores

- Se mantiene una constante inquietud de que se suba toda la documentación a web, es muy habitual ya que de esta forma no se tarda en publicar cada cambio, novedad y circunstancia que puede, y tiene que, ser de utilidad.
- Los coordinadores han publicado y organizado de manera eficiente las peticiones para pre-asignar los TFG. Y todo ha ido, según la información que yo dispongo, de forma correcta
- Por ello aprovecho para expresarle a los coordinadores mi agradecimiento y felicitación por su tarea, porque traspassa sus responsabilidades.

Comisión de TFG

- Tenemos pendiente para enero hacer una reunión con un par de objetivos importantes.
- El primero de ellos es determinar qué TFG van a ser los seleccionados como mejores, de entre los presentados y que lo han solicitado, para poder reconocerlo públicamente en los actos oficiales.
- Abrir el debate, que ya se inició, sobre la valoración por parte de los tutores en función de:
 - La conveniencia de hacerlo.
 - De los centros donde se imparten los mismos títulos.
 - Mejorar que el número de TFG que se defiendan sea mayor, que sirva de incentivo para el acto de Sesión Pública.

Inspección de servicios



- Se ha producido una visita de estos servicios los pasados 8 y 9 de noviembre en los que se han detectado algunas ausencias, incidencias, “SIN DOCENCIA”, de los que en breve se os consultará sobre dicho aspecto para que seáis tan amables de remitir qué ha podido pasar y qué otro aspecto no se encuentre en los parámetros de comparación de los que el S.I., tiene.
- En total se han recibido 11 Incidencias.
- Aprovecho para reiterar una vez más la importancia de la cumplimentación del SSAD, ya que facilitaría el que estos registros, de incidencias, no se dieran. Todo ello con el ánimo de facilitar una información transparente y útil para el desempeño de la docencia y la calidad de nuestro centro.

Comisión de prácticas

- Se ha CONCEDIDO a 5 estudiantes reconocimiento académico de prácticas externas (AEAT):
 - FATIMA SOHORA MOHAMED MOHAMED, DNI: 45111165, Titulación Grado en Administración y Dirección de Empresas, Reconocimiento sin calificación de 12 créditos optativos.
 - ISMAEL AHMED HICHOU, DNI: 45121294, Titulación Grado en Administración y Dirección de Empresas, Reconocimiento sin calificación de 12 créditos optativos.
 - MARIAM ABDELKADER MOHAMED, DNI: 45115159, Titulación Grado en Administración y Dirección de Empresas, Reconocimiento sin calificación de 12 créditos optativos.
 - MARIAM AHMED AHMED, DNI: 45151059, Titulación Grado en Administración y Dirección de Empresas, Reconocimiento sin calificación de 12 créditos optativos.
 - MIHAI ÁNGEL BARGAOANU BARGAOANU, DNI: 46399534, Titulación Grado en Administración y Dirección de Empresas, Reconocimiento sin calificación de 12 créditos optativos.
- Se ha resuelto la petición de la IGAE, para un estudiante que pueda desempeñar allí sus funciones de prácticas en el primer semestre. Tres estudiantes de ADE estuvieron interesados, pero solo dos entregaron los CV, aunque la calificación del



expediente para nosotros era lo más destacable y así se ha hecho saber, resultado elegida la estudiante con mejores calificaciones para este puesto.

- Desde la COA se estudió, y aprobó posteriormente, la conveniencia de realizar por parte de los estudiantes de 3º del Grado de Educación Social (en noviembre en el primer semestre y en la tercera semana de marzo en el segundo semestre), una semana de prácticas (entre 19-20 estudiantes). Y se cumplimentaron y tramitaron todas los anexos necesarios para el objetivo (Plan de Prácticas Integradas) con gran éxito (Esto fue comentado por M^a José Aznar).
- La coordinación de espacios para la impartición del MÁSTER DE SECUNDARIA se ha realizado con mucha dificultad (Módulo Genérico y posteriormente 10 específicos). Este año está siendo especialmente complicado debido a que cada vez tenemos un número más alto de actividades docentes que realizamos en nuestro Centro por la tarde.

Toma la palabra **Francisco Javier Blanco Encomienda, Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado**, que comenta las principales actuaciones llevadas a cabo desde la última sesión ordinaria de la Junta de Facultad, así como la información más relevante acerca de las tres áreas que engloba el vicedecanato: investigación, innovación y posgrado.

En cuanto a investigación señala que:

- Se ha aprobado una nueva convocatoria de ayudas con el fin de incentivar la actividad investigadora del profesorado de la facultad. El plazo de presentación de solicitudes estará abierto del 9 de enero al 5 de junio de 2023. En concreto, estas ayudas van a permitir al profesorado del centro sufragar gastos de traducción o revisión de textos científicos, de inscripción a congresos y de adquisición de software.
- En la web de la facultad se puede encontrar, como hasta ahora, un listado de congresos científicos por área (Ciencias de la Educación, Ciencias Económicas y Empresariales, e Ingeniería Informática), que está en continua actualización.
- Se va a impartir un nuevo curso de investigación titulado 'Manejo de software para la gestión de la información y el análisis de datos'. Para facilitar la asistencia al mismo se va a impartir en el periodo de exámenes, del 23 de enero al 7 de febrero de 2023.



- Desde la última sesión ordinaria de la Junta de Facultad la Comisión de Investigación se ha reunido en una ocasión.

Por lo que respecta a innovación comenta que:

- En la última convocatoria de Proyectos de Innovación y Buenas Prácticas Docentes el número de proyectos avalados por la facultad que han sido concedidos ha aumentado considerablemente respecto a cursos anteriores. En concreto, han sido seis los proyectos concedidos:
 - ¡Llegamos a la META! Metodología de Enseñanza para la Transformación del Aprendizaje en el METAVERSO, coordinado por Jesús López Belmonte y Santiago Pozo Sánchez.
 - Objetivo, Deporte Sostenible (ODS), a través de la metodología de educación deportiva en las prácticas de los alumna@s de la mención de Educación Física en los colegios de Ceuta, coordinado por Josué Rubén González Ruiz.
 - Proyecto i-MKT. Cómo el uso de la innovación despierta la motivación, coordinado por Juan Miguel Alcántara Pilar y María Eugenia Rodríguez López.
 - ApS y Transferencia del conocimiento: un viaje de inmersión práctica para los futuros docentes desde el Aula-Laboratorio de Educación Infantil, coordinado por María Bermúdez Martínez.
 - Los simuladores empresariales como herramienta para el aprendizaje activo y el fomento del emprendimiento, coordinado por Javier Blanco Encomienda.
 - Prácticas integradas de tercer curso de Educación Social en Ceuta, coordinado por Antonio González Vázquez.
- Los días 1 y 2 de diciembre se celebró el Foro de Innovación Docente 2022, en el que participó el vicedecano, dando a conocer los seis proyectos de innovación docente que fueron avalados por el centro y han sido concedidos.
- Desde la Unidad de Calidad instaron a todas las facultades a registrar o poner en marcha un Plan de Acción Tutorial a nivel de centro. Desde la facultad se ha presentado la solicitud correspondiente al “Plan de Acción Tutorial para la orientación académica, personal y profesional”, que engloba a las cinco titulaciones de grado que se imparten en el centro.



- Se ha publicado la resolución definitiva de la XI Convocatoria de Equipos Docentes de Formación Inicial del Profesorado y Equipos Docentes de Formación Continua, y la solicitud presentada desde el centro ha sido aprobada, así que durante el segundo semestre se impartirán distintas sesiones en el marco del “Equipo docente de formación continua en materia de diseño, desarrollo, evaluación e innovación de la docencia”.

Y en cuanto a Posgrado indica que:

- El 28 de septiembre se celebró la ‘Jornada de Doctorado FEET Ceuta: cómo iniciar una carrera investigadora’. En ella participa, entre otros ponentes, uno de los Responsables de Gestión de la Oficina de Proyectos e Investigación, el cual habló de las Becas y Contratos de Investigación: FPU y FPI, que despertaron gran interés entre los asistentes.
- Desde la última sesión ordinaria de la Junta de Facultad el vicedecano ha asistido a seis reuniones de la Comisión Académica del Programa de Doctorado en Ciencias de la Educación.

Toma la palabra la **Beatriz Cortina Pérez, Vicedecana De Relaciones Internacionales**, la cual inicia su intervención agradeciendo a la Decana por la confianza depositada. Al Equipo Decanal por su acogida y apoyo. A mis predecesores en el cargo, especialmente a D. Carlos Cano Gutiérrez por su excelente trabajo y gestión, y a D. Juan Miguel Alcántara Pilar, por su disponibilidad siempre para ayudarme a solucionar asuntos, dada su gran experiencia. El agradecimiento personal de la Vicedecana a todos los tutores Erasmus por el trabajo que realizan, a los miembros de esta facultad por el apoyo recibido. Además, expone las acciones desarrolladas hasta ahora:

- Organización de la Semana Internacional del 28 al 30 de septiembre con la colaboración de la Oficina de Turismo, que gestionó gratuitamente todas las visitas turísticas. Solo participó finalmente 1 docente de la Universidad de Monstar (Bosnia Herzegovina). La profesora mandó a la vuelta un mensaje de agradecimiento, que la Prof. Cortina hace extensivo a todos, especialmente a los profesores y tutores Erasmus que colaboraron en su visita.
- En este sentido la Vicedecana plantea la posibilidad de mover esta semana de fecha para que tenga una mayor acogida, quizás a abril o mayo.



- Además se han recibido a otros 6 profesores internacionales en distintos momentos visitando a profesores de este centro, y se esperan otros tantos en el segundo semestre.
- En cuanto a la movilidad saliente de profesorado y PAS, se difundió la convocatoria desde que se hizo pública por parte del Vicerrectorado. Se anima al profesorado y al PAS que envíe sus solicitudes en la convocatoria que permanece abierta: <https://internacional.ugr.es/pages/movilidad/profesores/salientes>
- Atendido a los estudiantes ENTRANTES: 5 en el primer semestre y otros 3 que se esperan para el segundo. Al no existir personal del PAS dedicado a Relaciones Internacionales, como sí lo hay en Granada, todo recae sobre el vicedecanato, hasta el tema del alojamiento. Es inestimable la labor que realiza D. ^a Elena Elvira, sobre la que recae, además de todas las funciones que ya lleva, la validación administrativa de estos estudiantes y su matriculación como estudiantes de la facultad.
- En cuanto a los estudiantes SALIENTES de nuestra facultad los datos registrados a fecha de 14 de diciembre son los siguientes:
 - De las 143 plazas adjudicadas en la convocatoria 2022-2023, se encuentran en movilidad 44 alumnos por curso completo:
 - 6 GADE
 - 7 Grado Ed. Infantil
 - 11 Grado Ed. Primaria
 - 13 Grado Ed. Social
 - 7 Grado Ingeniería Informática

Toda la tutorización de estos alumnos se realiza a través del curso de Classroom que abrió el vicedecano anterior y en el que los estudiantes encuentran toda la información de manera muy organizada y clara. Se han atendido numerosísimos correos de estos estudiantes, que a falta de personal de la ORI, los atiende la Vicedecana y se han mantenido tutorías individuales y grupales para hacerles seguimiento, tanto a los de este año como a los del curso pasado, con el objeto de recabar información que pudiera ser útil para la siguiente convocatoria.



- Se ha procedido a la revisión y auditoría de todos los convenios internacionales con la actualización en la base de datos del Vicerrectorado de un total de 100 convenios activos. Además se han ampliado los convenios de la facultad con 5 nuevos:
 - Estambul (Turquía) en el área de Educación, que no existía (Ampliación)
 - Nicosia (Chipre) en el área de ADE, que no existía (ampliación)
 - Pamukkale (Turquía) en el área de Educación (nuevo destino)
 - Oslo (Noruega) para docentes (nuevo destino)
 - Reikiavik (Islandia) en el área de Educación (nuevo destino)
- Resultando un total de 105 convenios que ofertan 368 plazas para el curso 2023-24 para los estudiantes de la facultad, que puede visualizarse en el mapa interactivo que hemos creado:
<https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1PXkVorCcaOCZzY9kgJPRoleVdwsDhnU&usp=sharing>
- Se ha gestionado la ayuda para incentivar la movilidad otorgada por el Vicerrectorado de Internacionalización que se ha destinado a ampliar los destinos en Turquía. La Vicedecana quiere agradecer al Prof. Josué González su apoyo en esta labor.
- La nueva convocatoria de movilidad Erasmus y del Plan Propio de movilidad para estudiantes de Grado se va a hacer pública en los próximos días. Se ha organizado una sesión informativa para el martes día 20 a las 12:30. Además de esta sesión ya realizada por el Vicerrectorado el pasado 11 de noviembre 2022 a petición de este Vicedecanato.
- Se mantiene el Doble título internacional de ADE entre nuestro centro y la Universidad Seinäjoki University of Applied Sciences, School Of Business and Culture Finland. Ningún estudiante ha mostrado interés por lo que se ha quedado vacante.
- Se ha solicitado un Becario ORI a través del Programa de Prácticas Extracurriculares - PFI-Santander, que ha sido concedido. Se iniciará el proceso selectivo tras las vacaciones de Navidad y se prevé que la persona seleccionada empiece en el mes de marzo hasta septiembre de 2023.



- Se está actualizando la web de la Facultad en el apartado de Movilidad. Se agradece la labor diligente del Secretario de la Facultad: <https://feetce.ugr.es/movilidad/estudiantes-outgoing>

Toma la palabra **Elena Elvira Castillo, Vicedecana de Prácticum**, informando de lo siguiente. Desde septiembre hasta la fecha de hoy el Vicedecanato del Prácticum ha desarrollado:

1.-Trabajos de coordinación:

El 07 de septiembre se tuvo la primera reunión con todos los coordinadores de los centros educativos que participan en las tutelas con nuestros estudiantes en prácticas. Después de la reunión informativa, desde el 09 de septiembre hasta el 16 de septiembre, el vicedecanato estuvo recibiendo y gestionando las plazas de prácticas. Paralelamente, con la participación de 15 colegios, pudimos celebrar las VIII Jornadas de Buenas Prácticas. Un agradecimiento público a todos los implicados pues las jornadas fueron estupendas y consiguieron su objetivo principal...y es que el alumnado tuviera un primer contacto con la comunidad educativa de los centros externos.

El 23 de septiembre de 2022 se celebra la reunión general de estudiantes. En ella, se presenta el calendario oficial de prácticas y se resuelve todo tipo de dudas que pueda tener el estudiantado en este período formativo tan importante.

El 27 de septiembre de 2022, en la sala de reuniones del decanato, tuvimos la gran oportunidad de presentar, a los representantes de las instituciones socio-educativas que participan en las prácticas externas del Grado de Educación Social, unas nuevas prácticas, denominadas "integradas" y destinadas a los estudiantes, de dicho grado, de tercer curso. Destacar que, la acogida fue perfecta y felicitaron al equipo docente por ello. Estas prácticas atienden a la reivindicación estudiantil que, durante varios cursos, nos hacían llegar a través de sus delegados.

El 03 de octubre de 2022, en compañía de todos los coordinadores de prácticas de nuestro centro, se celebró la Fase I de adjudicación de plazas de Educación Infantil y Educación Primaria. El 13 de octubre los estudiantes se incorporaron a su centro de prácticas y estarán en ellos, hasta el 22 de diciembre de 2022.

Datos iniciales en el primer tramo de prácticas:



- Grado en Educación Infantil:
 - Prácticum I: 22 estudiantes.
 - Prácticum II: 28 estudiantes. En fechas posteriores, se produce una baja por motivos laborales.

Hemos contado con una oferta de 78 plazas y la participación de 20 centros escolares.

- Grado en Educación Primaria:
 - Prácticum I: 45 estudiantes.
 - Prácticum II: 19 estudiantes.
 - Prácticum III: 3 estudiantes.

Hemos contado con una oferta de 160 plazas (94 generalistas y 66 de especialidad) y la participación de 23 centros escolares.

Durante los primeros días de octubre, en colaboración con la coordinadora del Centro Penitenciario de Ceuta, se activaron dos plazas de prácticas externas para estudiantes de Educación Social. En tiempo y forma, se envió toda la documentación a la Comisión de Evaluación y estamos esperando el OK para que nuestras estudiantes, el 01 de marzo, se puedan incorporar al centro para desarrollarlas.

El 25 de octubre se celebró la sesión pública de adjudicación de plazas de Prácticas Integradas. En esta primera semana de prácticas (07/11/2022-11/11/2022), serán 19 estudiantes quienes vivirán la experiencia de sus primeras prácticas gracias a la participación de 11 instituciones socio-educativas.

En el mes de noviembre, se reunió la Comisión Mixta UGR-MEC para iniciar los trabajos del Proyecto Experimental de Experiencias Docentes HERMES. En esta edición, se hicieron pequeños retoques a la convocatoria y, como novedad, se incorporaron dos nuevas plazas destinadas a la etapa educativa de secundaria. Esta modificación forzó a elaborar una adenda para actualizar el convenio original. Al día de hoy, contamos con la participación de 3 CEIP y 1 IES.

El 17 de noviembre de 2022, con la participación de un docente de la Facultad de Ciencias de la Salud, desarrollamos un seminario formativo de “Primeros auxilios en el aula de infantil” y “Primeros auxilios en el aula de primaria”. Desde el equipo docente, se ve muy



necesario la organización de este tipo de actividades que ayudan al estudiante en su centro de prácticas.

Finalizando el mes de noviembre, este vicedecanato tuvo el gran honor de visitar la Asociación de Plena Inclusión de Ceuta. En la Semana de la Discapacidad, dentro de su programa de actividades, una de ellas era “puertas abiertas a la asociación”. Fue un gran placer estar con ellos y conocer de primera mano cómo trabajan.

En este mes de diciembre, en coordinación con el equipo docente de Educación Social, se celebró una reunión informativa con los estudiantes de cuarto curso que, en el actual curso, deberán realizar sus prácticas externas. En ella, se presentó el calendario oficial de prácticas, se le comunicó el cambio de las Jornadas de Ámbitos y Perfiles Profesionales del Educador Social (en principio estaban programadas para diciembre y se han trasladado al mes de febrero) y se resolvieron todo tipo de dudas que pudieran tener los alumnos. Crear ese espacio es fundamental para que la información relevante les llegue de primera mano.

Se informa que, actualmente, son 20 estudiantes los que constan matriculados en las Prácticas Externas de Educación Social. Esperaremos a la alteración de matrícula pues, alguno más, cumplirá requisitos para poder cursar.

Por último, la Comisión de Prácticas se reúne virtualmente.

2.-Trabajos de gestión.

- Consulta en base datos para conocer los primeros números de matrícula del Prácticum I, Prácticum II, Prácticum III (Infantil y Primaria).
- Se estudia y resuelve la solicitud de reconocimiento del Prácticum II por vida laboral. Con fecha, 14 de diciembre de 2022 recibe el VºBº de la Comisión de Ordenación Académica.
- Se empiezan a activar las plazas de prácticas integradas de Educación Social.
- Elaboración de credenciales académicas del Prácticum I (Infantil y Primaria).
- Elaboración de credenciales académicas de Prácticas Integradas de Educación Social.
- La firma del convenio con la Asociación de Personas Sordas de Ceuta.
- Recepción y resolución de pequeñas incidencias en el inicio de las prácticas educativas.



- Finalizadas las prácticas integradas, se envía el modelo de evaluación a los centros externos.
- Se gestionan los trabajos del Proyecto de Innovación Educativa de Miguel Jiménez. La documentación tiene que ser firmada y sellada por cada centro que participa en dicho proyecto y, desde el Vicedecanato de Prácticum, se tiene que remitir a la Dirección Provincial de Educación y Formación Profesional de Ceuta.
- Trabajos de difusión del Proyecto HERMES a todo el colectivo educativo, externo e interno.
- Actualmente, se están gestionando las plazas de las prácticas externas de cuarto curso en Educación Social.

Por último, quiero dejar constancia de mi más sincero agradecimiento a todos los que colaboran, día a día, conmigo. Gracias a ese compromiso profesional y personal, conseguimos sumar a este proyecto inacabado.

Toma la palabra **Antonio David Palma Crespo, Vicedecano De Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión**, para indicar lo siguiente:

- Se mantienen varias reuniones para hablar sobre actuaciones en cuanto al alumnado NEAE de nuestra Facultad: con María Fernández Báñez (Directora de la Agencia de la ONCE de Ceuta- 29 de junio y 25 de octubre); y con Silvia Muñoz, del Gabinete de Atención Social (14 de julio).
- Presido la reunión de la Comisión de Extensión Universitaria (7 de septiembre), en la que se informa de los cursos de extensión universitaria que se han llevado a cabo en el último semestre; y se aprueba la propuesta de cursos para el primer semestre:

1º- Las Claves de Comunicación Efectiva de Jana Krizanova.

2º- Fenómeno digital con carácter multidisciplinar de Tamara Guerrero.

3º -Ciudadanos de un presente insostenible de Juan Carlos Navarro.

4º -Aplicaciones informáticas para la investigación en Ciencias Sociales de Javier Blanco, Elena Rosillo, Juan Miguel Alcántara y María Eugenia Rodríguez.

5º -La discriminación racial, el racismo y la xenofobia de Fundación Cepaim.

6º -Dariya para tod@s de Suhar Maimon.



- Colaboración con Ceuta Open Future en el evento presencial: 'Quedan menos de 365 días para la siguiente Inteligencia Artificial', impartido por Nerea Luis Minguenza en nuestro salón de grados (22 de septiembre).
- Nuestra decana da el visto bueno a un plan de formación dirigido al alumnado de esta Facultad, en materia de “corresponsabilidad y cuidados destinados a hombres” y a una “jornada de coeducación para el alumnado universitario, estudiante de magisterio y educación social del campus de Ceuta”, presentados por el Centro Asesor de la Mujer (Consejería de Servicios Sociales de la Ciudad Autónoma de Ceuta).
- Actualización de la Guía del Estudiante.
- Colaboración con la DGT en el “CURSO DE FORMACIÓN CICLISTA PARA DOCENTES de CEUTA”.
- Colaboración con el Centro Asesor de la Mujer y el Equipo Ágora en varias iniciativas: dos cursos online y charlas-taller sobre la prevención de la violencia sexual, y la instalación de puntos violetas.
- Se asiste, junto a la Decana, a las actividades relacionadas con el Día Mundial de la Parálisis Cerebral, organizadas por la Asociación Proi Ceuta (6 de octubre).
- Reunión junto a los delegados y subdelegados de todos los cursos de los cinco grados con José Antonio Naranjo, Vicerrector de Estudiantes y Empleabilidad y con Gorka Martín, Director de Secretariado de Información, Participación y Asociacionismo Estudiantil (6 de octubre).
- Organización junto a la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Jornada de Recepción de Estudiantes de nuevo ingreso (7 de octubre). Tras el acto, se organizó un espacio con varios stands informativos, en el que colaboraron: Mujeres Progresistas, Fundación Márgenes y Vínculos, Fundación Cepaim, Inserta Empleo, Educación Vial (DGT), Centro Asesor de la Mujer con un Punto Violeta (Equipo Ágora), Plan sobre Drogas y otras conductas adictivas (Consejería de Sanidad, Consumo y Gobernación), SATSE, Andalucía Acoge y UGR (punto de Información).
- Colaboración con el VUS para celebrar los I Juegos Universitarios de Ceuta (7 de octubre).



- Colaboración con la Asociación Elín (11 y 26 de octubre) en su iniciativa para la recogida de firmas para la regularización de las personas migrantes en situación administrativa irregular en España.
- Se realiza difusión a toda la comunidad universitaria de las diferentes actividades organizadas por Centro de Actividades Deportivas en Ceuta.
- Reunión, junto a los equipos decanales de las dos facultades, con Salvador del Barrio, Vicerrector de Política Institucional y Planificación de la Universidad de Granada (20 de octubre).
- La Rectora Pilar Aranda procede a la firma del convenio entre el Imserso, la Universidad de Granada, y la Consejería de Fomento y Turismo de la Ciudad Autónoma de Ceuta para la realización anual de acciones formativas en materia de discapacidad y accesibilidad englobadas en la denominada “Semana de la discapacidad y la accesibilidad universal”, en su IV edición (25 de octubre). Se presenta oficialmente el 27 de octubre. Seguidamente se organiza la IV Semana de la Discapacidad y la Accesibilidad universal, junto a la Dirección Territorial del Imserso y la Consejería de Fomento y Turismo de Ceuta (del 29 de noviembre al 2 de diciembre); y la Milla Solidaria (2 de diciembre), junto a la iniciativa de recogida de alimentos para el Banco de Alimentos.
- Colaboración en las I Jornadas Formativas para la Prevención de la Violencia Sexual dirigida a Niños, Niñas y Adolescentes, organizadas por la Fundación Márgenes y Vínculos (2 de noviembre).
- Colaboración en la muestra “¿Sabías qué...?” con motivo de la Semana Internacional de la Ciencia y la Paz, que organizó Convive. Fundación Cepaim y que se desarrolló en el Campus (del 5 al 11 de noviembre).
- Instalación de una “bufanda morada” para la lucha contra la violencia de género en nuestro Campus. Iniciativa de Mujeres Progresistas (del 21 al 25 de noviembre).
- Colaboración en las “1ª Jornadas de prevención del odio en las redes sociales, en el Estrecho de Gibraltar. Navegando desde el ciber respeto”, organizadas por Márgenes y Vínculos (24 de noviembre).
- Colaboración en la Mesa Redonda “Cómo eliminar la violencia de género desde una perspectiva multidisciplinar”, celebrada en nuestro Salón de Grados (25 de noviembre).



- Se solicitó un becario en el área de Educación Física dentro del Plan de Formación Interna PFI-Santander para el curso 2022-2023. En reciente resolución aparece concedido.
- Se celebra la sesión de constitución de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta (1 y 5 de diciembre).
- Colaboración con el Proyecto LECXIT de la Fundación José Manuel Lara del Grupo Planeta (1 y 12 de diciembre).

En proceso:

- Organización de los concursos de microrrelatos y de fotografías con motivo de la celebración de la festividad de Santo Tomás de Aquino.

Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico, cede la palabra a los presentes para que puedan intervenir en función a lo establecido. **Jesús Palenzuela Bautista** toma la palabra para hacer referencia a los TFG y TFM, sobre el reconocimiento dado a ambos elementos. Igual que se hace con los TFG, se realiza con los TFM. Toma la palabra **Francisco Javier Blanco Encomienda** indica que se tendrá en cuenta este aspecto, hablando con los distintos Coordinadores de Máster, para realizar las acciones pertinentes. **María José Aznar Unzurrunzaga** viene a confirmar lo dicho por **Francisco Javier Blanco Encomienda**. Santiago Ramírez Fernández toma la palabra para preguntar sobre las licencias de los software que se van a utilizar en los cursos de formación indicados por **Francisco Javier Blanco Encomienda**. Este toma la palabra para indicar que existen licencias, o que existen programas específicos para solicitar ayudas para las licencias. **Gabriel García-Parada Arias** confirma además que existen programas de apoyo a la docencia práctica para indicar que también existen ayudas para la adquisición del software. **Vicenta Marín Parra** toma la palabra en relación a las prácticas integradas, por lo ocurrido con la visita de la Inspección de Servicio en nuestra Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, dado que los docentes no estaban presentes en FEET, pero sí estaban desarrollando funciones propias de docencia. Por ello, ruega que se tenga presente de cara al segundo cuatrimestre, para evitar de nuevo esta situación. **María José Aznar Unzurrunzaga** toma la palabra para indicar que se tendrá presente este hecho de cara al segundo cuatrimestre. **Antonio González Vázquez** toma la palabra para corroborar lo indicado por **Vicenta Marín Parra**, el cuál habló con la Inspectora de Servicio, indicando



esta que no había problema alguno al respecto. **María José Aznar Unzurrunzaga** toma la palabra para indicar que las prácticas integradas han sido un éxito. **Elvira Curiel Marín** toma la palabra para indicar que tiene una duda sobre si el seguro cubre el desplazamiento y si se paga el desplazamiento. **María José Aznar Unzurrunzaga** indica que el seguro cubre el desplazamiento. Con respecto al pago de desplazamiento se estudiará.

4.- Aprobación, si procede, de las acciones para cumplir con el sello de Espacio Libre de Humos en el Campus de Ceuta.

Toma la palabra Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico de la FEET para indicar que las dos facultades están trabajando juntas para conseguir el sello Libre de Humo realizando una serie de actividades (sensibilización para dejar de fumar, cartelerías en puntos negros donde la gente fuma, pasar la normativa de no venta de tabaco a la nueva cafetería e intentar retirar los ceniceros, etc). Este aspecto, antes de iniciarse de forma oficial, requiere de su aprobación en la Junta de Facultad.

Se aprueba por asentimiento.

5.- Completar, si procede, la composición de las diferentes comisiones de trabajo de la Facultad que lo precisen.

Toma la palabra Antonio José Moreno Guerrero para comunicar todas las vacantes existentes en todas las comisiones. Se han cubierto las siguientes comisiones:

- Comisión de Gobierno (permanente):
 - Alumnado: Jesús Palenzuela Bautista.
- Comisión de Investigación (permanente):
 - Alumnado: María del Carmen Seoane Moya.
- Comisión de Extensión Universitaria, Estudiantes e Inclusión (permanente):
 - Alumnado: Jesús Palenzuela Bautista.
- Miembro Comisión de Prácticas (permanente):
 - PAS: Blanca Sánchez Vílchez.
- Comisión no Permanente para la Garantía de la Calidad Grado en Educación Primaria:
 - Profesorado: María Dolores Pistón.



- Comisión no Permanente para la Garantía de la Calidad Grado en Administración y Dirección de Empresas.
 - Profesorado: Jana Krizanova.
 - Alumnado: María del Carmen Seoane Moya.
 - Alumnado: Isabel Reina Rodríguez.
- Comisión no Permanente para las prácticas de los Grados en Administración y Dirección de Empresas (ADE) e Ingeniería Informática:
 - Alumnado ADE: María del Carmen Seoane Moya.
- Comisión no permanente de los TFG en el Grado de Educación:
 - Profesorado Grado Educación Infantil: María José Latorre Medina.
 - Profesorado Grado Educación Primaria: María Dolores Pistón.
 - Profesorado Grado Educación Social: María Dolores Pistón.
 - Suplente Profesorado Reclamaciones Grado Educación Social: Elvira Curiel Marín.
 - Alumnado Grado Educación Social: Jesús Palenzuela Bautista.
- Comisión no permanente de los TFG en el Grado de Administración y Dirección de Empresas (ADE):
 - Profesorado: Jana Krizanova.
 - Alumnado: María del Carmen Seoane Moya.
 - Alumnado: Isabel Reina Rodríguez.
- Comisión no permanente de los TFG en el Grado de Ingeniería Informática:
 - Profesorado: Alejandro Ortiz Pérez.
- Miembro Mesa de la Junta:
 - PDI: Arturo Fuentes Cabrera

Cabe destacar que se ha procedido a votación para la Comisión no Permanente para la Garantía de la Calidad Grado en Administración y Dirección de Empresas con el siguiente resultado: Alejandro Ortiz Pérez con 5 votos, Jana Krizanova con 7 votos y un voto en blanco. Sale elegida Jana Krizanova

Y también se ha procedido a votación para la Comisión no Permanente de los TFG en el Grado en Administración y Dirección de Empresas (ADE) con el siguiente resultado:



Alejandro Ortiz Pérez con 5 votos, Jana Krizanova con 7 votos y un voto en blanco. Sale elegida Jana Krizanova.

En el resto de vacantes no se ha postulado nadie, por lo que todavía siguen vacantes.

6.- Ruegos y preguntas.

Toma la palabra **Arturo Fuentes Cabrera** para agradecer la labor realizada por el equipo decanal y a la decana de cara a darle solución al tema de la cafetería. Además, reclama una máquina en la parte principal del Campus para tomar un café o un snack. Indica sobre la Coordinación del Máster de Formación en Profesorado informa de un curso sobre la aplicación de la LOMLOE en las nuevas programaciones didácticas, que va a ser desarrollada por Juan Manuel Trujillo. Dicha acción se efectuará en el mes de febrero, 15 de febrero en horario de tarde. Además, establece su agradecimiento a **Gabriel García-Parada Arias** y a **Antonio José Moreno Guerrero** por localizarle espacios para el desarrollo de las clases del Máster de Formación en Profesorado. **María José Aznar Unzurrunzaga** indica que se tendrá en cuenta todos los aspectos tratados por **Arturo Fuentes Cabrera**. Toma la palabra **Gabriel García-Parada Arias** para estudiar el tema de las infraestructuras, de cara a presentar menos problemas de localización de espacios para la docencia del Máster de Formación en Profesorado. **María José Aznar Unzurrunzaga** indica que cuando se amplíen las aulas del Campus, con la construcción de nuevas aulas en la 1ª planta de garajes, es de esperar que haya menos problemas con los espacios, aunque se hará un estudio de los actualmente disponibles. Por otra parte, anima a los miembros de la Junta para aportar al Banco de Alimentos. Invita además a decorar, con más adornos, el Árbol Sostenible, el cual está dedicado a Mara, la niña de Miguel Jiménez Martín. Finalmente, felicita las fiestas a todos los presentes y agradece nuevamente la participación en las actividades que se desarrollan en la FEET.

Teniendo presente lo establecido en la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, dado que la sesión se grabó con la aceptación de todos los presentes, aquellos que así lo soliciten tendrán acceso personal y privado a dichas grabaciones.

Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, siendo el 16 de diciembre de 2022 a las 12:30 horas, se levanta la sesión de la que, como Secretario, doy fe.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



Vº Bº de la Presidenta

Secretario Académico

M.ª José Aznar Unzurrunzaga

Antonio José Moreno Guerrero